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議会に関すること

原・石神 子供たちを守るため、震災後の議会の活動内容ををまとめるべき。 意見として承ります。

小・東部 議会の認識と避難者の認識がかい離している。現場に入って対応し
てほしい。 しっかりと受け止めて対応します。

小・中部 市民の帰還を想定し住民が希望を持てるような施策を条例で制定し
てほしい。 条例制定について議会で議論する。

廃炉・脱原発に関すること

原・ひがし 議会は原発廃炉に向け強い態度で取り組め。

平成23年 12月の定例会で「福
島県内すべての原子力発電所の廃
炉を求める決議」を行った。これ
からも震災特別委員会を中心に取
り組んでまいります。

小・西部
原・ひがし 原発に頼らない国にすべきではないか。

鹿・上真野 原子力発電所を定期的に視察し、施設の状況を確認すべき。

原・ひがし 市も議会も脱原発宣言都市を明確にすべき。

原・石神 原発事故は収束していないだろう。

原・原町
原・石神

脱原発を宣言しているのであれば「脱原発宣言のまち南相馬」など
のスローガンを市庁舎等で誇示すべき。 執行部に要望します。

交通インフラに関すること

鹿・鹿島 緊急時の避難道路として、鹿島区から飯舘方面に向かう道路が通行
止めとなっている。早急に通して欲しい。 執行部に要望します。

原・太田
原・高平

常磐線が止まっている。国道6号が条件付で通行許可となったので、
ＪＲの代行バスの運行を要望してほしい。 執行部に要望します。

住民帰還に関すること

小・東部 原発の早期の収束を望む。市の避難計画の整備が帰還の重要な条件
と考える。整備されているのか。 執行部に要望します。

小・東部 小高区の将来のビジョンが具体的に示されていない。国や県、市が
どのように取り組むのか。 執行部に要望します。

小・中部
原・太田

中間貯蔵施設が近隣自治体にできた場合、住民税や医療費等の免除
を図るべき。 ご意見として承ります。

原・原町 若者や子供たちが戻りたいと思えるまちにしてほしい。 最優先で対応すべき施策と考え対
応いたします。

原・石神 南相馬市でもガンマ線カメラ導入すべきではないか。
ガンマ線カメラを含めた効果的な
線量測定について、執行部に要望
します。

市民生活に関すること

原・高平 小高区の生活ごみは仮設焼却施設で燃やすと言っていたのに、何故
原町区の施設で燃やすのか。

当初から災害瓦れきは仮設焼却炉、
生活ごみはクリーン原町センター
で焼却する計画でした。

原・原町 放射能測定器の点検費用が自己負担であるが市で対応すべきだ。 ９月議会で点検費用、国負担で議決。

原・太田
高齢者向けのスポーツ施設整備を通じて健康づくりを進めてほしい。 執行部へ要望します。

市内に公共浴場を整備してほしい。 引続き検討します。

小・西部 小高区小谷地区の水道水の整備について知りたい。
執行部に確認したところ、平成
27年 3月再開予定との回答があ
りました。

鹿・鹿島 鹿島区内のグランドゴルフ等で使用していた河川敷の整備を急いで
ほしい。 執行部に要望します。
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市民生活に関すること

鹿・真野八沢
真野小学校施設の再利用方針を早期に示してほしい。 執行部に要望します。

子どもから高齢者まで利用できる多目的スポーツ施設を整備してほしい。 執行部に要望します。

鹿・鹿島
鹿・真野八沢 パークゴルフ場を早期に整備してほしい。 執行部に要望します。

原・大 原町区小沢行政区の防災集団移転の進捗状況はどのようになってい
るのか。

希望調書の結果、小沢地区内への
希望者はなかった。

小・西部 原発避難者であっても津波被害者と同様に入居できるようにすべき
ではないのか。原発避難者向けの復興住宅を作るべきでは。 執行部に要望します。

地域経済に関すること

原・原町 ジー・エム・ジーからの利息の支払いはいつになるのか。ジー・エム・
ジーの定款を調査しているか。

利息の支払いは、土地代金の納入
後に確定します。
定款は確認しています。

小・西部 小高区から何社が市外移転したか。休業・移転企業への働きかけは
行ったのか。

企業訪問による調査や冊子を送付
し情報提供を行っています。

原・大 南部圃場整備事業は、今後就農者も見込めない状況から事業を解消
し、別の土地利用を考えるべき。

農業再開も含め、引き続き検討し
ます。

鹿・鹿島 特定のＮＰＯ法人に対し特別扱いしているのではないか。例えば、
高見町公園のじゃぶじゃぶ池の維持管理費が市の負担ではないのか。

市へ寄付された施設であり、管理
運営費は市が負担しています。

被災者支援に関すること

小・東部 原町区六貫山の集団移転が遅れているが。 ９月議会で集団移転住宅団地造成
工事予算を議決。

鹿・真野八沢 東電の加害者責任を明確にし、差別的な扱いをなくしてほしい。 引続き要望します。

原・大 仮設住宅を退去する際に内装の補修をすることとなっているが、負
担である。入居者が退去時に補修をしなければならないのか。 執行部に要望します。

鹿・鹿島 子どもたちの生きる権利を保証するために、健康手帳発行に積極的
に取り組んでもらいたい。 引続き検討します。

除染・仮置き場・中間貯蔵施設に関すること

原・高平 中間貯蔵施設の設置が早急になされるよう自治体として、取り組む
べき。 国へ強く要望します。

原・高平 グリーンパーク仮置き場反対陳情の不採択の理由は。 仮置き場設置を市、市議会一丸と
なって進めている。

原・原町 子どもたちの通学路の除染も進まないが、どう考えているのか。 執行部に要望します。

原・太田 除染仮置き場を早期に確保してほしい。用地の確保にあたっては、
区長の責任とするのではなく、行政が主導して行ってほしい。 執行部に要望します。

その他

原・高平 豪雨災害等の被災自治体に対して支援を速やかに行うべき。
市の内部体制を構築し、速やかに
対応すべきであると執行部へ要請
しました。

原・原町 平成23年度に鹿島区民に配った見舞金の支給根拠は何か。

「南相馬市東日本大震災等見舞金支
給要綱」及び「南相馬市東日本大
震災等二次見舞金支給要綱」に基
づき支給されました。

原・太田 震災前に行政区と合意していた事業実施の状況について、今後の見
通しを示してほしい。 執行部に要望します。


